
Coordinación  Fenpruss
O´Higgins se reúne con nuevo
Director de Servicio
Con claridad se le plantearon las prioridades del gremio a la
autoridad

El  pasado  viernes  12  de  julio,  la  Coordinación  Fenpruss
O´Higgins, representada por Valeria Altamirano dirigente de
base  Rancagua  y  Alvaro  Triviño  dirigente  base  Rengo,
acompañados por la Dirigenta Nacional y Coordinadora Zonal
Selma  Nuñez,  sostuvieron  reunión  con  el  recién  nombrado
Director  de  Servicio  Salud  O´Higgins  Doctor  Fernando  Soto
Pinto.

En esta ocasión, la Coordinadora Zonal, planteo la importancia
de tener un trabajo serio, responsable y respetuoso entre
gremio  y  autoridad,  ya  que  los  temas  prioritarios  de  la
organización repercuten directamente en la atención de calidad
a los usuarios y usuarias de la región.

“Una de nuestras prioridades son las  Condiciones Laborares;
en  especial,  la  calidad  contractual”,  señalo  el  Dirigente
Alvaro Triviño, “La brecha histórica de recursos humanos, la
dotación de honorarios y la gran cantidad de profesionales en
compra de servicios cada vez es más inaceptable, es por eso
que nuestra organización esta trabajado con el Ministerio de
Salud esta temática, con el fin de fortalecer la atención en
salud  y  para  eso  es  necesario  un  equipo  de  funcionarios
multidisciplinario  con  estabilidad  y  responsabilidad
administrativa”,  puntualizó.

Por otra parte, la Dirigenta Valeria Altamirano manifestó, “La
coordinación esta en disposición para continuar participando
en los diferentes comités, con el fin de ser un aporte en las
gestión  institucional,  en  especial  en  el  proceso  de
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Encasillamiento y posterior traspaso de profesionales a la
contrata, nuestra Ley 21.106. Pero creemos necesario trabajar
una agenda en forma más sistemática y retomar las reuniones
mensuales para avanzar en los temas transversales como son:
Normalización de los establecimientos de la red, brecha de
Recurso Humano, Capacitación, Acreditación de Salas Cunas y
Jardines Infantiles, entre otros.” Agregó

Al finalizar la reunión la autoridad agradeció la disposición
de la organización, se comprometió con una política de puertas
abiertas  y  a  trabajar  una  agenda  con  la  Fenpruss  en  el
entendido que ambas partes quieren mejorar las condiciones de
la Salud Pública en la Región.


